



2年ぶりの運動会 ～全力で 力を合わせて ゴールを目指せ～



10月だというのに12月並みの寒さの中、大寄小学校2年ぶりの運動会が開催されました。朝から雨も心配されましたが、子供たちの願いが通じ、片付けが終わるまで雨も待っていてくれました。（片付けが終わったと同時に雨が降り出し、天気まで味方につける子供たちのパワーに驚きです。）

今年のスローガン、「全力で 力を合わせて ゴールをめざせ」を児童一人一人が意識し、どの競技にも全力で取り組む姿に大きな声援が響いていました。開会式で話をした、「真剣勝負の中にも大寄小らしい、お互いを応援し合う温かな運動会に」という言葉通りの運動会を、子供たちの手で作り上げてくれました。閉会式で、全力を出し切り、自信に満ちた晴れやかな子供たちの表情を見て、改めて学校行事の価値を実感することができました。保護者の皆様には感染拡大防止のため、制限ある中での参観とさせていただきますが、ご理解いただいた上での精一杯の応援をありがとうございました。皆さんの応援が子供たちの励みとなり、「全力」につながりました。テント張り等もお手伝いいただきましたこと、感謝申し上げます。

がんばりぬく子

◇運動会のようす HP への写真の掲載や、ご家庭には動画の配信もしております。



幸運の四つ葉のクローバー



◇ 楽しいことも辛いことも 新しい何か生まれるために

2学期も残すところ2ヶ月となりました。毎日の生活の中で頑張っている姿を見せてくれている子供たちですが、時にはうまくいなくて悩む姿も見られます。悩みを一つ一つ乗り越えていくことも子供たちの成長には必要な経験です。そんな子供たちに11月の朝会では、「幸運の四つ葉のクローバー」の話をしてします。

「幸運」のシンボルとされている四つ葉のクローバーですが、小さい時に誰かに踏まれたりして傷つき、再生しようと養分を送ることによって四つ葉になるのだそうです。その仕組みを知ると、生命力の強さや、試練を乗り越えた逞しさを感じ、頑張りやだったんだ…と少し違う認識になります。

我々人間も、負荷をかけられて強くなります。失敗して、反省して、じっと耐えて、ということを繰り返して強くなるのだと思います。そして、それを乗り越えた後に幸せが待っています。学校は、子供たちが跳ね返せる負荷を与え、自立させる役割もあると考えます。子供たちなりに、毎日の生活の中でうまくいかないことがあって落ち込んだり、悩んだりして、心がちょっとだけ痛くなることもあるでしょう。そんな時、この辛さを乗り越えた後には、きっと4つ目の葉のように、新しい何か生まれると信じ、勇気を出して頑張りたいと思っています。

一人で乗り越える事は難しいかもしれないけれど、周りの人の力を借りながら乗り越え、一枚葉っぱを増やすように成長していくことを願っています。お家の方には、子供たちの様子を見て「なんか元気がないな、辛そうだな」と気づいた時、新しい葉っぱを手に入れられるように、ぜひ力を貸してあげてください。もちろん学校も乗り越えるための支援と、子供たちの自立に向けて、全力で取り組んでまいります。楽しいことも、辛いこともたくさん経験して、幸運の四つ葉のクローバーを手に入れながら、一人一人の子供たちが素敵に成長することを願っています。

こうちょうせんせい 校長先生から11月2日

こころん 幸運の四つ葉のクローバー

◇ 4つ目の葉っぱ ⇒ 小さい時に、ふまれたりしてできた傷を治そうと、たくさん栄養を摂ってきた「がんばりやさん!!」

◎ うまくいかなかったり、失敗したり、つらかったり、やんだり… それを乗り越えて、一枚葉っぱを増やす成長

楽しいことも、つらいこともたくさん経験して、すてきに成長してください。

子供たちに豊かな体験を

～ 地域の方々の力をお借りして、体験の充実を図っています ～



【1・2年生】校外学習（森林公園・市立図書館）
小学校生活初のバスに乗っての校外学習。学校外でもルールを守り、お友達とも仲良くできました。

【3年生】校外学習（深谷市役所・渋沢栄一ドラマ館）
市役所まで徒歩で頑張りました。担当の方の説明を熱心に聞く姿に感心しました。議事堂の緊張感を味わいました。



【4年生】校外学習（渋沢栄一記念館・中の家）
こちらも徒歩で頑張りました。総合的な学習の時間で深めているだけあって、目的意識をもって話を聞いていました。学習発表が楽しみです。



【5年生】自動車工場リモート見学・稲刈り体験
コロナの影響で、スバルの自動車工場をリモートで見学しました。とても分かりやすい丁寧な説明をいただきました。好奇心旺盛な5年生。稲刈りでも高橋さんに質問攻めでした。

NHK「藍の種報告会」への参加（4年生）

藍の種プロジェクト参加している5校（深谷市常盤小・福島県・群馬県・東京都）が、これまでの各校での取組について報告会を行いました。本校は藍の栽培記録や岡部西小とのリモート交流、渋沢栄一翁について調べたこと、藍のたたき染めについて報告しました。県外の学校ともつながり、様々な取り組みを聞くことができ、4年生にとって貴重な体験となりました。



資源回収へのご協力 ありがとうございました。

10月16日に実施しました資源回収では、地区理事の皆様をはじめ、地域の皆様には大変お世話になりました。小雨が降る中、ご協力いただき、感謝申し上げます。



の主な予定

毎日十一日を定期アクセス訓練日としていただきます。毎月訓練参加に御協力いただきありがとうございます。十一月もよろしくお願いたします。

1	月	6年陸上練習 にじいろ読書月間	16	火	5年林間学校 クラブ
2	火	学習発表会 委員会	17	水	
3	水	文化の日	18	木	深谷ねざらいの日取組授業 夕焼け計算道場
4	木	6年修学旅行説明会等 夕焼け計算道場 お迎えさんば	19	金	6年修学旅行
5	金	月木曜日課※1～5年 6年陸上記録会	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	職員研修
8	月	職員会議 ◇6つの誓いの日	23	火	勤労感謝の日
9	火	クラブ	24	水	スクールカウンセラー勤務日 お迎えさんば
10	水		25	木	学校運営協議会
11	木	渋沢 栄一翁語らいの日 教育相談 夕焼け計算道場	26	金	
12	金	にじいろの会 3・4年	27	土	
13	土		28	日	
14	日	県民の日	29	月	放課後子ども教室
15	月	職員研修 お迎えさんば	30	火	クラブ活動 卒業アルバム写真撮影

◇ 感染防止の状況に応じて、行事等の急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHPでの確認をお願いします。また、各行事の詳細につきましては、学校からの通知でご確認ください。

◇ 渋沢栄一翁 語らいの日

11月11日は、渋沢栄一翁の命日です。今年は没後90年にあたり、改めて栄一翁を見つめ直す「語らいの日」として、栄一翁に因んだ取り組みを行います。

本校では、「こころざし読本」を活用した道徳の授業や、総合的な学習の時間で渋沢栄一翁をテーマに学習を進めている4年生に向けて、文化財保護審議委員である、荻野勝正様をお招きして講話をいただく予定です。給食はもちろん、栄一翁が好きだったといわれている、深谷市の郷土料理「煮ぼうとう」をいただきます。「渋沢翁 語らいの日」の様子は、後日、映像にて配信したいと思います。



